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Saudação do Presidente da Igreja Mundial do Messias Brasil 

Senhor Paulo Santos 

 

Culto Mensal de Março 

Mie Kaikan, São Paulo-SP 

5 de março de 2023 

 

Bom dia a todos. Os senhores e senhoras estão bem? 

Eu gostaria de recebê-los com profunda gratidão. Que todos sejam bem-vindos a este 

nosso Culto Mensal de Março desta sagrada Igreja, da Igreja Mundial do Messias Brasil. 

Parabéns a todos! 

Como sempre inicio minha saudação, em nome do Messias, que é uno a Meishu-Sama e 

uno a Jesus Cristo, eu gostaria de agradecer ao nosso Pai Celestial, ao Senhor Deus, por 

permitir reunirmo-nos neste dia tão especial do Culto Mensal para louvá-Lo, glorificá-Lo e 

agradecê-Lo por nos criar, por nos educar, por nos proteger, para que todos nós, sem exceção 

(sem exceção!), junto a toda a humanidade, junto a todos os antepassados, possamos nascer 

de novo como Seus filhos, como Messias. É o Senhor Deus, o Pai, quem está oficiando este 

sagrado culto em Seu Paraíso no centro da consciência de cada um de nós. Deus, o Pai, está a 

todo instante recebendo tudo o que temos em nosso coração e mente e, através de Sua 

sagrada Luz, recebe todos nós em Seu Paraíso como seres que foram perdoados e salvos. A 

todo instante, a todo momento, Ele está recebendo. 

Olhem a grandiosidade do amor e do poder de Deus, o poder do Pai. Ele está sempre junto, 

a todo instante. Por isso que nós estamos nos reunindo no dia de hoje para louvá-Lo, para 

agradecê-Lo. 

Como é do conhecimento de todos, recentemente, chuvas torrenciais causaram grandes 

estragos por todo o Litoral Norte do estado de São Paulo, em especial na cidade de São 

Sebastião e adjacências, não é mesmo? Eu relatei a Kyoshu-Sama o ocorrido e como estava a 

situação da região, e junto a Kyoshu-Sama ofereci a oração feita por ele, por Kyoshu-Sama, 

representando todos os senhores. Esta é a oração que Kyoshu-Sama fez, que Kyoshu-Sama 

ofereceu a Deus quando enfrentamos calamidades naturais. Esta é a oração de Kyoshu-Sama 

que leio agora: 
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Ó Deus, rogo ao Senhor que as obras de recuperação avancem o mais rápido possível. 

Ó Deus, reconheço que estais utilizando todas as vítimas deste desastre, todos 

aqueles que ainda estão sendo afetados por ele, todos nós, que escutamos ou vimos 

todo o desenrolar dos acontecimentos, e toda a criação, a começar pela água. 

Reconheço que Vós estais utilizando tudo para conceder-nos a Vossa salvação. Em 

nome do Messias, que é uno a Meishu-Sama, regresso ao Vosso Paraíso e Vos entrego 

tudo e todos como seres que Vós expiastes, perdoastes e tornastes existências com 

vida. Ó Deus, utilizai-me conforme a Vossa vontade para que eu possa servir na Vossa 

obra. 

 

Essa é a oração de Kyoshu-Sama. Representando todos nós, todo o mundo, Kyoshu-Sama 

ofertou a Deus essa oração. 

Junto a essa oração de Kyoshu-Sama, ou seja, ao espírito e sonen de Kyoshu-Sama, a nossa 

Igreja está promovendo, em parceria e união com a paróquia de São Sebastião, a campanha 

de ajuda humanitária às vítimas das chuvas. Contamos com o apoio e solidariedade de todos 

os senhores e senhoras em prol das famílias atingidas pelas fortes chuvas no Litoral Norte de 

São Paulo. Para maiores informações, entrem nas nossas redes sociais para obterem todas as 

informações que precisarem. Desde já, minha mais sincera gratidão pelo apoio de todos os 

senhores e pela oração de todos os senhores. Muito obrigado. 

Vem chovendo bastante neste ano, não é? Muitas pessoas estão sendo afetadas, então 

gostaria que, ao ouvirmos as notícias – sejam elas de desastres naturais, de crimes, de pobreza, 

de conflito – vamos retornar nosso sentimento, nosso pensamento a Deus e pedir sempre que 

seja feita a vontade de Deus; retornar tudo que está se passando. 

Bem, parece que foi ontem que adentramos neste auspicioso ano de 2023, não foi? Nós 

já estamos em março! Eu sinto que este ano está passando rápido, não está não? Pelo menos 

é assim que eu sinto. Está passando rápido. Apesar de parecer que o tempo está voando, sinto 

que estamos a cada momento, a cada dia, cada vez mais sendo agraciados e abençoados 

através do ilimitado amor e benevolência do Pai. Mesmo que apareçam dificuldades, nós 

estamos a cada dia, a cada momento sendo abençoados pela benevolência e pelo amor do Pai. 

Através de Meishu-Sama, passamos a saber que todos nós recebemos a grandiosa bênção de 

podermos servir ao Pai, ao Senhor Deus, a todo instante através do nosso sonen, do nosso 
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coração e da nossa mente, através dos nossos pensamentos e sentimentos que surgem em 

nós a todo instante, bem como através da respiração, da expiração e inspiração, não é isso? 

Essa obra do sonen é o maior desejo de Meishu-Sama para conosco, seus discípulos, seus 

fiéis. A todo instante, onde quer que estejamos, quando aparece um sentimento, um 

pensamento devido a qualquer situação, podemos servir a Deus, podemos servir ao Pai, 

retornando e entregando tudo que surge em nossa mente e coração, o que vemos, o que 

ouvimos e sentimos a Ele, a Deus, e pedir humildemente em estado de reverência que seja 

feita a vontade Dele, a vontade do Pai, não é isso? 

Essa é a oração mais poderosa que existe. Ontem à noite mesmo, estava conversando com 

algumas pessoas que me procuraram. Percebi que a todo instante nós somos afetados por 

inúmeros pensamentos, sentimentos, principalmente quando alguma coisa nos acontece, 

acontece com nossa família ou com a nossa cidade; é nesse momento que precisamos lembrar: 

“Ah, Deus está atuando! Deus está me utilizando! Ah, esse mal-estar que eu estou sentindo, 

essa dor que está me vindo, esse conflito na minha casa, esse problema financeiro, essa 

cobrança inesperada que apareceu ou esse acidente que tive, Deus está atuando! Poxa vida, 

Pai, que seja feita a Vossa vontade. Eu retorno ao Senhor esses sentimentos que estão surgindo 

em mim, as preocupações. Poxa vida! O Senhor está me utilizando neste momento, muito 

obrigado!” 

Essa era a postura de Jesus, viu? Essa era a postura de Meishu-Sama. Essa graça que 

Kyoshu-Sama está nos ensinando e nos encorajando a vivenciar é o desejo de Meishu-Sama 

que ele próprio nos legou. Não é invenção de Kyoshu-Sama, nem invenção da Igreja Mundial 

do Messias! Meishu-Sama deixou isso, pediu a nós. Esse era seu maior desejo, essa prática do 

sonen de retornar, com respeito e reverência a Deus, o que estamos sentindo. Respiramos, 

expiramos e inspiramos... e dizemos: “Poxa Pai, entrego ao Senhor essa situação. Que seja feita 

a Vossa vontade! Por favor, me utilize!”. 

Essa simples prática é o meio pelo qual podemos servir a Deus a todo momento, 

estejamos aqui, estejamos em nossa casa, no nosso trabalho, na rua, em qualquer lugar, em 

qualquer ocasião, e é a prática espiritual que mais alegra a Deus. Foi isso que Meishu-Sama 

falou. 

O sonen de retornar e entregar tudo a Deus possui o poder de avançar ainda mais a 

grandiosa obra de salvação de Deus. Não é para melhorar só a situação: é para avançar a obra 
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de salvação e concretizar essa que é a segunda e final fase da criação do Pai, de fazer com que 

todos nós, sem exceção, possamos nascer de novo como Seus filhos, Messias, e assim nos 

tornarmos habitantes do Paraíso. Não é para melhorar a situação só não, viu? É para avançar 

o poder de salvação do Pai! 

Quando uma pessoa sofre um acidente, a primeira coisa que fazemos é chamar a 

ambulância para levar para o hospital, para a pessoa ser resgatada, não é assim? Quando 

enfrentamos um problema, a primeira coisa que devemos fazer é levar essa situação a Deus, 

no Paraíso, para ser resgatada, para que seja feita a vontade do Pai. É a mesma coisa! Os 

senhores estão entendendo? Quando alguém sofre um acidente, a primeira coisa que fazemos 

é chamar ajuda, não é assim? 

Esse acidente que aconteceu na região de São Sebastião, o mesmo se passa conosco: “Eu 

não estou me sentindo bem, preciso retornar ao Paraíso, entregar a Deus o que eu estou 

sentindo juntamente com todos os meus antepassados e com todas as pessoas.” Isso é resgatar, 

para que a vontade do Pai seja feita. 

Meishu-Sama veio à Terra para cumprir a vontade de Deus que foi manifestada através de 

Jesus Cristo. Foi Deus quem enviou Meishu-Sama para cumprir a missão que havia sido 

manifestada por Jesus, outorgada a Jesus Cristo. 

Meishu-Sama se tornou o nosso modelo, o modelo para toda a humanidade, não é assim? 

Meishu-Sama é o nosso modelo. Ser um verdadeiro fiel de Meishu-Sama, de Jesus Cristo, é 

amá-los, amar a Meishu-Sama, amar a Jesus, amar, amar e fazer exatamente o que eles fizeram. 

Amá-los e fazer exatamente o que eles nos pedem para ser feito, os senhores entendem isso? 

Seguir Meishu-Sama como modelo é respeitá-lo, é fazer o que ele espera que nós façamos, é 

realizar a sua vontade! Seguir Meishu-Sama é a vontade de Deus para cada um de nós, não 

esqueçam disso! Hoje estamos aqui porque é a vontade de Deus. Sem a vontade, sem a 

permissão de Deus, nada acontece, não respiramos, nada nasce! 

Seguir Meishu-Sama é amar Meishu-Sama, é respeitá-lo. Seguir Meishu-Sama é temer a 

Deus, pois Meishu-Sama temia a Deus. Seguir Meishu-Sama é servir ao Pai, ao Senhor Deus, 

em consonância com os nossos irmãos cristãos, e querer iluminar o caminho das pessoas que 

estão sofrendo. Amar Meishu-Sama é querer ajudar as pessoas, despertá-las a Deus para que 

elas sintam o amor de Deus; é querer encaminhar as pessoas. Esse é o legado de Meishu-Sama. 
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Meishu-Sama nasceu dois mil anos após Jesus, para nos lembrar da vontade do Pai, da 

vontade de Deus, para recordarmos que cada um de nós, assim como Jesus Cristo, somos Seus 

filhos. Deus é o Pai, somos filhos do Pai, somos irmãos e irmãs. Ele veio para nos lembrar que 

Deus, o Pai, se encontra vivo dentro de cada um de nós. Ele não está longe, não! Deus está 

respirando, por isso respiramos. Deus está vivo, por isso estamos vivos. Seu Paraíso existe no 

centro da nossa consciência. Se Deus está aqui, o Paraíso está aqui. Se eu saio disso, vem o 

sofrimento, a tristeza, a lamúria! Por isso precisamos retornar. 

Eu sempre falo isso aos senhores, venho repetindo várias vezes, mas na verdade não é 

para os senhores não, viu? É para mim. Eu sempre repito coisas que eu preciso cada vez mais 

me conscientizar. Eu preciso me conscientizar sempre que, sem Kyoshu-Sama, a gente não 

consegue interpretar, não consegue entender as Sagradas Palavras de Meishu-Sama. Nós não 

conseguimos. Interpretamos e pensamos que entendemos de acordo com a nossa 

compreensão humana. Sem Kyoshu-Sama a gente não tem força para praticar o verdadeiro 

desejo de Meishu-Sama. Não tem! Sem a existência de Kyoshu-Sama, não conseguimos 

interpretar e entender a profundidade das Sagradas Palavras de Meishu-Sama, que expressam 

a vontade de Deus. 

Eu, hoje, na minha vida, preciso de Kyoshu-Sama para eu poder viver, para eu trilhar o 

caminho correto, o caminho que me faz retornar ao Pai. 

Eu era religioso antes, sempre fui, mas fazia o que queria, visava a minha felicidade. Graças 

a Kyoshu-Sama, percebi que estava entrando no caminho da minha própria destruição, do meu 

sofrimento. Mas é Kyoshu-Sama quem está me trazendo de volta? Não! É Meishu-Sama que 

está vivo dentro de Kyoshu-Sama, é Jesus, o Cristo, que está dentro dele, que está atuando em 

Kyoshu-Sama, que está me trazendo de volta. 

Eu, todos nós, precisamos reconhecer isso. Eu reconheço, me arrependo de não ter 

entendido isso há muito mais tempo, me arrependo de não entender a verdadeira essência de 

Meishu-Sama, que só é manifestada através de Kyoshu-Sama. Não basta simplesmente 

falarmos que somos religiosos não, viu? Que somos espiritualistas... não basta isso só, não. 

Não basta só falar que acreditamos em Deus, que seguimos Meishu-Sama. É necessário seguir, 

ouvir, respeitar e vivenciar as Sagradas Palavras de Kyoshu-Sama. Eu sinto assim: temos que 

vivenciar. 
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Nós estamos aqui hoje reunidos e fazemos parte desta sagrada Igreja, a Igreja que Meishu-

Sama mais amou, não é? A Igreja que Meishu-Sama fundou, que tem o nome Igreja Mundial 

do Messias, o nome que Meishu-Sama escolheu para essa Igreja. Nós estamos aqui hoje não 

porque tomamos a decisão de estar aqui, ou porque achamos melhor estar aqui, ou porque 

simplesmente queremos estar aqui. Estamos aqui seguindo Kyoshu-Sama porque essa é a 

vontade de Deus para nós. 

Meishu-Sama recebia a vontade de Deus com profundo temor, respeito e louvor a Deus. 

Nós precisamos ter essa postura sempre: não é a minha Igreja, é a Igreja de Deus. Essa Igreja 

me conforta, me inspira e me dá força para servir a Deus: esse tem que ser nosso sentimento. 

Há mais um pontinho que eu gostaria de compartilhar com os senhores. Talvez todos os 

senhores já saibam disso, não é mais novidade, mas uma coisa eu lhes garanto aqui, isso é 

uma coisa que eu sinto e eu aprendi: se a gente não estudar com afinco e buscar estudar as 

Sagradas Palavras de Kyoshu-Sama e do Masaaki-Sama, sem nos aperceber, a gente acaba se 

afastando de Meishu-Sama, se afasta de Jesus Cristo, viu? E acabamos nos afastando de Deus. 

Eu não sei os senhores, mas eu sou assim. Eu preciso estudar, ler, buscar, para me alinhar. 

Quanto mais eu leio, quanto mais eu estudo, mais paz eu sinto. Por quê? Porque meus 

antepassados sentem, recebem essa vibração, essa Luz, essa energia. Não se iludam, meus 

irmãos e minhas irmãs, pensando que, só porque já leram várias vezes os livros, ou porque 

estudaram e leram os ensinamentos da antiga Igreja, ou porque participaram de vários e 

inúmeros aprimoramentos, ou porque alguns ainda estão praticando atividades físicas como 

o Johrei, a Ikebana, a Agricultura Natural, que os senhores estão seguindo Meishu-Sama... Não 

estão não, viu? Isso é muito sério! 

A gente pensa que está seguindo Meishu-Sama porque está ministrando Johrei, está 

fazendo Ikebana, porque está praticando Agricultura Natural, mas não! Pensamos: “Foi nos 

dito isso”, mas essa não é a verdade. Um verdadeiro membro, um genuíno fiel de Meishu-

Sama, uma pessoa que segue, respeita e ama Meishu-Sama, Jesus Cristo, aconteça o que 

acontecer, segue humildemente Kyoshu-Sama e Masaaki-Sama, segue humildemente o que 

eles nos revelam e nos ensinam através de suas Sagradas Palavras, só isso. Não se iludam, 

pensando: “Ah não, eu prefiro ler os ensinamentos de Meishu-Sama do que ouvir ou estudar 

as Sagradas Palavras de Kyoshu-Sama”. 
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O que Kyoshu-Sama está nos revelando através de suas Sagradas Palavras é o que Meishu-

Sama está nos orientando agora. O que Meishu-Sama nos ensinou no passado, serviu para o 

passado. Imaginem a felicidade e a paz que sentiremos se nós caminharmos sempre juntos a 

Jesus e juntos a Meishu-Sama: é isso que Kyoshu-Sama está falando. Através de suas Sagradas 

Palavras, nós estamos ganhando a permissão de seguirmos juntos a Deus, a Meishu-Sama e a 

Jesus Cristo. Se nós estivermos caminhando junto a Jesus, imaginem a felicidade de nossos 

antepassados que estão vivos dentro de nós! Imaginem a influência que isso exercerá na 

sociedade, no mundo! Imaginem a felicidade de Deus por saber que Seus filhos, nós, estamos 

humildemente respeitando a Sua vontade, seguindo os ensinamentos, seguindo as Sagradas 

Palavras de Meishu-Sama e de Jesus Cristo através das Sagradas Palavras de Kyoshu-Sama e 

Masaaki-Sama! Deus ficará feliz. 

Imaginem! Os senhores conseguem imaginar? – “Ah, puxa vida, estou fazendo a felicidade 

de Deus! Até hoje visava minha felicidade, mas a partir de hoje quero me esforçar, vou me 

esforçar para fazer a felicidade do Pai!” Se a humanidade pensasse assim, acabava a doença, 

acabava a pobreza, acabava o conflito. Se nós, nossos irmãos, seguíssemos com respeito e 

humildade a vontade, os desejos de Cristo e de Meishu-Sama, o mundo já teria se tornado um 

Paraíso. Nós viveríamos no Paraíso, não teríamos conflito, não teríamos guerra, não teríamos 

roubo, não teríamos assalto, não teríamos pobreza, não teríamos sofrimento! Imaginem, a 

grandiosidade da missão que nos foi concedida pelo Pai. 

No início do mês passado, fevereiro, junto a 21 membros do Brasil e 9 membros dos 

Estados Unidos, viajei ao Japão para o encontro com Kyoshu-Sama e para a participação no 

Culto do Início da Primavera, o Culto do Risshun, juntamente com a celebração do terceiro 

aniversário de ressurreição de nossa sagrada Igreja, a Igreja Mundial do Messias, 

representando todos os senhores e os membros do mundo inteiro. Vejo que alguns dos 

senhores que se encontram aqui tiveram essa maravilhosa oportunidade de se encontrar com 

Kyoshu-Sama. 

Durante o encontro com Kyoshu-Sama, junto aos caravanistas e também em outros 

momentos que tive a permissão de estar junto a Kyoshu-Sama representando os membros, 

Kyoshu-Sama me pediu que transmitisse aos senhores – prestem atenção no que vou lhes falar 

– Kyoshu-Sama me pediu assim: “Olha, Santos, transmita aos membros da Igreja Mundial do 

Messias Brasil que eu sou eternamente grato a todos eles [a todos os senhores] por terem se 



8 

levantado junto a mim para salvaguardarem e levarem à frente a sagrada obra de salvação de 

Deus, através de Meishu-Sama e Jesus Cristo como seus modelos lá no Brasil e no mundo.” 

O Yoshiro sensei estava presente, a esposa dele estava presente, os diretores também, 

quando ele falou isso. Depois ele me falou de novo. O Masaaki-Sama, em reuniões que eu tive 

com ele, também falou. 

Kyoshu-Sama falou assim: “Transmita aos membros que foi graças ao fervor e a fé 

inabalável deles [dos senhores] em buscar sinceramente Meishu-Sama – essa fé de buscar 

Meishu-Sama – bem como graças à cristalização do sentimento sincero que os senhores têm 

pelo Trono de Kyoshu – o trono que Meishu-Sama nos legou, nos deixou – que a Igreja Mundial 

do Messias pôde ser ressuscitada três anos atrás”. 

Olhem: sintam a gratidão que Kyoshu-Sama tem pelos senhores. Eu fiquei comovido, eu 

fiquei emocionado. Não foi uma vez, foram várias vezes. Ele sempre falava isso, pedia para 

transmitir aos senhores. Ao receber esse desejo de Kyoshu-Sama, senti ali o desejo de Meishu-

Sama: “Olhem, meus filhos, eu sou grato a vocês. Hoje o nosso número ainda é pequeno no 

Brasil, mas os senhores estão salvando, me ajudaram a proteger a obra de Deus junto ao meu 

representante.” Eu senti nas palavras de Kyoshu-Sama as palavras de Cristo: “Meus irmãos e 

irmãs, levem essas palavras aos nossos irmãos cristãos. Eu estou junto, servindo com Meishu-

Sama.” As palavras de Kyoshu-Sama não são só as palavras dele: são as palavras de Jesus, é o 

sentimento de Cristo, é o sentimento do Messias Meishu-Sama. Olhem o amor e a confiança 

que nos foram depositados por Deus. Olhem a grandiosidade de vocês! Não parem! 

Quando eu ouvi isso de Kyoshu-Sama, eu senti uma coisa que sempre tive vontade, 

sempre quis ter, sempre almejei ter. Sabem o que é? Eu, como ministro da Igreja, por mais de 

40 anos, eu ficava meio assim, duvidando, duvidando, mas no fundo sempre quis ter uma coisa. 

Sempre busquei ter, mas não conseguia ter. Dessa vez senti e fiquei emocionado. Senti: eu 

preciso retornar a felicidade de estar servindo a Meishu-Sama, seguindo os passos de Meishu-

Sama e de Jesus, sob as orientações de Kyoshu-Sama. Eu preciso retornar essa alegria, eu 

preciso retornar, me esforçando de uma forma que jamais me esforcei, eu preciso me esforçar. 

Senti naquele momento, junto a todos vocês, como sou feliz de fazer parte dessa sagrada Igreja 

onde Meishu-Sama e Jesus Cristo estão vivos através de Kyoshu-Sama. Preciso retornar a Deus, 

me empenhando de corpo e alma, mas não como eu fiz até hoje, pois não é suficiente. 
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Olhem, não se limitem só porque já dedicaram muito, ou já fizeram muitas coisas na antiga 

Igreja. Eu achava assim também. Não! A felicidade que eu sinto, que eu senti, só existe uma 

forma de expressar e retornar a Deus: eu preciso retribuir a Ele, eu preciso corresponder cada 

vez mais à vontade de Deus. Olhem, seguir essa Igreja significa ser resgatado por Deus para o 

caminho correto. Não somos só nós não, viu? É a sua família, é a sociedade, são todos os 

nossos antepassados que estão sendo resgatados. Ao estarmos aqui nesta Igreja, o Brasil se 

volta para Deus! Ao estarmos aqui, os nossos antepassados se voltam para o Pai, voltam ao 

Paraíso! Essa felicidade eu senti. 

Olhem, o amor de Kyoshu-Sama, de Mayumi-Okusama e do Masaaki-Sama pelos senhores 

é uma coisa que não dá para descrever. Mesmo falando, existem limitações das palavras. Por 

que eu estou falando? Porque eu senti isso. 

Então, na presença deles, eu me lembrei de uma coisa: na época em que Meishu-Sama 

era vivo, as pessoas sentiam o amor de Meishu-Sama, não é isso? Sentiam um calor, 

começavam a chorar, as pessoas renasciam. Só pelo fato de estarem na presença de Meishu-

Sama, as pessoas sentiam isso. Eu vou lhes dizer uma coisa com toda sinceridade: foi isso que 

eu senti dessa vez. O Kyoshu-Sama que veio no Brasil em 2019, a atuação de Deus, de Meishu-

Sama e de Jesus nele, é completamente diferente de hoje. É esse Kyoshu-Sama que está 

atuando, que quer que nós levemos à frente essa obra de salvação. Não parem, vamos nos 

empenhar! Esse foi o meu compromisso! 

Estamos sempre recebendo notícias maravilhosas. Meishu-Sama, através de Kyoshu-Sama, 

está nos concedendo graças maravilhosas. 

No ano passado, recebemos o anúncio da construção do Solo Sagrado, a primeira fase de 

construção do Solo Sagrado da Igreja Mundial do Messias, sob a supervisão direta de Kyoshu-

Sama e do Masaaki-Sama, a construção do Santuário Messias. Recebemos de Kyoshu-Sama 

essa maravilhosa mensagem, essa permissão de Deus. A construção do Santuário Messias vai 

começar. 

Agora recebemos duas grandes notícias: uma é que, a partir do mês que vem, no mês de 

abril, pela primeira vez no Brasil, nós vamos oficiar e participar do Culto de Páscoa. Como parte 

dos Dias Santos de nossa Igreja nós vamos realizar o Culto de Páscoa para celebrarmos a 

ressurreição de Nosso Senhor Jesus Cristo junto ao nosso Culto do Outono. Imaginem a 

felicidade do Pai, de Deus, em saber que os senhores, hoje, estão celebrando a vida de Seus 
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filhos! O Culto de Páscoa é para alegrar a Deus, reconhecermos o sacrifício que Seu filho Jesus 

fez para nossos pecados serem expiados e pela vida eterna que o Pai lhe outorgou por servi-

Lo. Esse vai ser um culto muito especial. Gostaria de convidar todos os senhores que estão 

aqui presentes, bem como aqueles que estão nos assistindo. 

A segunda notícia maravilhosa é que, no dia 16 de fevereiro, recebemos de nossa Igreja 

Mãe, a Igreja Mundial do Messias, o comunicado com a permissão de Kyoshu-Sama do 

lançamento do Projeto de Difusão da Bíblia pela Igreja Mundial do Messias. 

“O que? A Igreja Mundial do Messias tem um projeto de difusão da Bíblia?” – Sim, temos, 

e sabem por quê? Porque nesse projeto está imbuído um dos maiores desejos de Meishu-

Sama. Os senhores sabiam? Mas que infelizmente isso foi ignorado na antiga Igreja. Os 

senhores querem saber? Olhem o que Meishu-Sama falou! São palavras de Meishu-Sama! 

Estão nas suas Sagradas Palavras em japonês, nas publicações de Meishu-Sama, mas isso 

nunca nos foi revelado. 

Meishu-Sama falava assim nas Sagradas Palavras “A Prisão”, publicadas no livro 

“Memórias acerca da perseguição religiosa”: 

 

Há algo que gostaria de acrescentar por último. Isto é, colocar pelo menos uma Bíblia 

em todas as celas de uma prisão. Afinal, entre todos os livros religiosos no mundo 

inteiro, não há outro mais poderoso do que a Bíblia para levar as pessoas ao 

arrependimento. 

 

Meishu-Sama falou isso e foi escrito e existe esse livro em japonês, no dia 30 de outubro 

de 1950. Eu falei: eu não sabia do amor que Meishu-Sama tinha por Jesus Cristo, não sabia a 

reverência que ele tinha. 

Nessas Sagradas Palavras, Meishu-Sama expressa e demonstra claramente o seu desejo. 

Ou seja, o seu desejo era o de colocar a Bíblia dentro das prisões e, se possível, que pelo menos 

uma Bíblia fosse colocada em todas as celas. 

Por que Meishu-Sama queria isso? Porque ele fala: “Entre todos os livros religiosos no 

mundo inteiro...” Meishu-Sama podia ter falado: “Coloquem minhas Sagradas Palavras”, mas 

não, ele não falou isso, ele falou que entre todos os livros religiosos no mundo inteiro, não há 
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outro mais poderoso do que a Bíblia para levar a humanidade ao arrependimento e cultivar o 

coração fervoroso. 

Por que o arrependimento é importante? Se não nos arrependermos, não mudamos. É 

impossível mudar sem arrependimento. Sem um sincero arrependimento a gente continua 

indo no mesmo caminho. Você sofre, mas continua indo, né? Quando nos arrependemos 

perante Deus, aí voltamos. Esse poder da Bíblia é o poder de Deus. 

Meishu-Sama falou em outras Sagradas Palavras, que nós chamávamos de Ensinamentos, 

sobre a importância da Bíblia. Eu vou ler mais um pouquinho. Meishu-Sama fala assim: 

 

É realmente espantoso que os Estados Unidos tenham consolidado sua posição de 

líder mundial em pouco mais de cem anos. Nós precisamos entender o porquê. 

 

Por que os Estados Unidos cresceram tanto? Meishu-Sama explicou isso: 

 

Os Estados Unidos foram fundados, como nação, fundamentados em um nobre 

espírito religioso. 

 

Um nobre espírito religioso. Eis a razão do crescimento. Queremos crescer 

individualmente, queremos ter uma vida melhor? Então, precisamos ter um forte e nobre 

espírito religioso. Meishu-Sama fala assim: 

 

Eis a razão do seu crescimento [crescimento dos Estados Unidos]. Dessa forma, o que 

é mais importante e urgente na reconstrução do Japão [Meishu-Sama fala Japão, mas 

eu digo: na reconstrução do Brasil, na reconstrução do mundo] é, naturalmente, que 

o seu povo [Meishu-Sama fala em relação ao Japão] se torne um povo de fé, ou seja, 

sua crença em Deus. 

 

Meishu-Sama fala que fé é crer em Deus. Meishu-Sama fala assim: 

 

Eu fico realmente invejoso quando ouço que nos Estados Unidos toda família possui 

pelo menos uma Bíblia em seu lar. 
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Meishu-Sama escreveu essas Sagradas Palavras no dia 17 de dezembro de 1949. Elas 

foram publicadas naquela época. Está escrito, existe esse Ensinamento e o título dele é “Os 

japoneses e a sua religiosidade”. É isso que Meishu-Sama nos ensina. 

Então, diante da vontade de Meishu-Sama e das Sagradas Palavras que mencionei agora, 

eu digo que as conhecemos graças a Kyoshu-Sama. As pessoas que não seguem Kyoshu-Sama 

falaram mal dele, não falaram? Não falaram que Kyoshu-Sama queria ser cristão? Não foi isso 

que falaram? Que Kyoshu-Sama estava traindo Meishu-Sama, não era isso que ouvimos? Fico 

arrepiado de sentir o quanto Kyoshu-Sama foi maltratado e desrespeitado. 

Graças a Kyoshu-Sama e ao Masaaki-Sama que passamos a conhecer esse sentimento de 

Meishu-Sama, essa vontade de Deus, fundamental para a paz mundial, para a felicidade dos 

Seus filhos. 

Então, hoje, com a autorização de Kyoshu-Sama e do Masaaki-Sama, eu gostaria de 

anunciar que a nossa Igreja Mundial do Messias está lançando o projeto de difusão da Bíblia 

pela Igreja Mundial do Messias. Vejam bem: o objetivo de lançar esse projeto é concretizar a 

vontade de Meishu-Sama, cumprir com as Sagradas Palavras de Meishu-Sama, porque essa 

era a vontade de Meishu-Sama, esse era o desejo de Meishu-Sama. 

Isso está escrito! “Ah, eu estou em dúvida...” Então peguem o livro em japonês, peçam, 

paguem a um tradutor oficial. A Igreja Messiânica deve ter esses livros, mas falaram mal de 

Meishu-Sama, de Kyoshu-Sama. 

Iniciaremos a difusão da Bíblia para que ela seja colocada em inúmeras instalações. Por 

quê? Porque é a vontade de Meishu-Sama, é a vontade de Deus. Em várias instalações, vamos 

colocar em prisões, escolas, asilos, hospitais e outras mais. Também não é necessário dizer 

que nós, membros, famílias desta Igreja, precisamos ter pelo menos uma Bíblia em nossas 

casas. Por quê? Porque os senhores, todos nós somos os verdadeiros membros de Meishu-

Sama. 

Quem realmente tem gratidão e acredita em Meishu-Sama, tem que fazer exatamente 

como ele disse em suas Sagradas Palavras.  

Tem pessoa que diz: “Eu adoro Meishu-Sama, mas isso eu não quero fazer”. Está bom, não 

tem problema. Mas aquele que quer alegrar a Deus, que quer servir a Deus, precisa ter essa 
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consciência, tomar essa decisão. Por quê? Porque vamos dar o devido respeito à vontade de 

Meishu-Sama. 

Escolher o que a gente quer, o que é bom ou não, é estar trilhando o caminho da 

autodestruição. Meishu-Sama falou que a Bíblia, dentro de todos os livros religiosos, é o livro 

mais importante para levar ao arrependimento e cultivar o coração fervoroso. Eu gostaria de 

contar com a cooperação de todos os senhores e senhoras para que juntos possamos 

concretizar a vontade de Meishu-Sama que flui até nós através de Kyoshu-Sama e do Masaaki-

Sama, ou seja, para que possamos avançar o projeto de difusão da Bíblia pela Igreja Mundial 

do Messias. Contamos com todos os senhores. 

Mas olhem: não é que vamos só estudar a Bíblia, não! Kyoshu-Sama vai dizer: “Estudem 

esse capítulo, existe isso, estudem isso, porque Meishu-Sama falava isso, e compartilhem isso 

com seus irmãos cristãos”. Não é que eu vou pegar e ficar lendo a Bíblia só no sentido de impor 

às pessoas. É estudar o que Kyoshu-Sama está nos direcionando: “Olhem, nessa passagem da 

Bíblia, nesse versículo, Jesus fala isso, e Meishu-Sama também está falando isso. Vamos 

compartilhar isso com nossos irmãos”. Os senhores estão entendendo? 

Os senhores ficaram felizes com essas duas notícias, ou não? É mesmo? Só estão felizes 

com a notícia, mas não estão felizes por eu estar falando demais, não é isso? Entendi! Captei 

a vossa mensagem (risos). 

Mas eu fiquei feliz. Poxa, graças a Deus, graças a Deus! Quando Meishu-Sama e Jesus, 

Messias e Cristo se unirem, será estabelecida a paz mundial. Meishu-Sama falava isso. 

Para finalizar, gostaria de convidar a todos os senhores a assistirem comigo ao vídeo com 

a mensagem de número dois do Masaaki-Sama, o sucessor de Kyoshu-Sama, o futuro líder 

espiritual de nossa Igreja. Essa mensagem número dois é chamada “Uma Nova Era”. De todas 

as mensagens, talvez seja a mais importante que recebemos até hoje como seguidores de 

Meishu-Sama. Ela já foi publicada, foi lançada já um tempo atrás, mas ela é muito importante. 

Nesse vídeo, nessa mensagem, o Masaaki-Sama compartilha que Meishu-Sama, após sua 

purificação de um derrame cerebral no dia 19 de abril de 1954, disse algo que realmente é 

sério, é vital e é importante para nós, para os verdadeiros seguidores de Meishu-Sama. 

Meishu-Sama disse: “De agora em diante, será a era do sonen”. Isso também está escrito, foi 

publicado. Meishu-Sama falou isso, e nesse vídeo fundamental Masaaki-Sama enfatiza esse 

ponto: “De agora em diante, será a era do sonen”, ou seja, a era da mente, do pensamento. 
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“De agora em diante, será a era do sonen. O Johrei já não é mais tão importante”. O Johrei já 

não é mais tão importante, o Johrei já não é mais tão importante, o Johrei já não é mais tão 

importante. Querem continuar fazendo? Tudo bem. Não querem parar de fazer? Também, está 

bom. Mas não estão seguindo Meishu-Sama, não, viu? “Ah não?” Não! Porque Meishu-Sama 

falou, ele falou que é a era do sonen. 

“Vamos fazer? Vamos fazer? Vamos fazer Johrei?” Quem pensa assim, continue fazendo. 

Mas Meishu-Sama está falando: “Aqueles que querem me seguir, me sigam, só isso! Aqueles 

que confiam em mim, sigam o que eu falo para o Kyoshu-Sama falar. Aqueles que me respeitam 

e têm verdadeira gratidão por mim, seguem o que eu falo para o Kyoshu-Sama e para o 

Masaaki-Sama falarem, só isso. Johrei com a mão levantada não é mais importante, em 

primeiro lugar vem o sonen, orem no coração”. 

Os senhores acham que quando está tendo desastre natural no mundo, guerra, Kyoshu-

Sama está ministrando Johrei? Ele está entregando a Deus. Se Meishu-Sama estivesse vivo ele 

estaria fazendo a mesma coisa. Precisamos ser humildes e respeitar a vontade de Deus. A 

maior arrogância do ser humano é achar que está acima de Deus, que ele, o ser humano, é o 

rei, que ele orienta no lugar de Kyoshu-Sama. 

Gostaria de pedir aos senhores para ouvirem essa mensagem mais uma vez. Peço que 

ninguém saia daqui. Vamos ouvir e vamos representar todos os membros da Igreja Mundial 

do Messias, todos aqueles que seguem, que falam que seguem Meishu-Sama, para que eles 

recebam a vontade de Meishu-Sama, despertem para a vontade de Meishu-Sama. Por que 

nossa vida melhorou quando recebemos Johrei? Foi para servirmos a Deus, não para ficarmos 

presos à forma física. 

Desculpem, estou emocionado. Eu não gostaria de ver ninguém fazendo o que eu fiz por 

muito tempo, que é desrespeitar a Meishu-Sama. Continuar desrespeitando Meishu-Sama é 

uma coisa horrível, viu? Não sabíamos: estava bom, ótimo, Deus permitiu. Mas passamos a 

saber, nos foi revelado, então precisamos mudar. Os senhores estão entendendo? Isso é 

humildade. Pessoa que se diz religiosa tem que ser humilde, tem que se arrepender. O 

verdadeiro religioso tem que respeitar e ser humilde perante Deus. Vamos ver juntos esse 

vídeo, mais uma vez? 

Gostaria também de pedir aos senhores que compartilhem esse vídeo com pelo menos 

250 milhões de pessoas. 250 milhões de pessoas, com toda a população do Brasil, tudo que 
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for vídeo, mensagens, Sagradas Palavras, salmos, vamos compartilhar! Posso contar com os 

senhores? Vamos? Os senhores que estão me assistindo, posso contar com os senhores 

também? 

Em nome do Messias, que é uno a Meishu-Sama e Jesus Cristo, oro ao Pai para que a 

salvação, a paz e o conforto da Igreja que traz consigo o sagrado nome Messias seja 

compartilhada com tudo e com todos sobre a Terra, através do ar que inspiramos e expiramos, 

durante esse abençoado mês de março. Devolvo ao Pai, o Senhor Deus, a quem o nome 

Messias é uno, toda glória, autoridade e bênção. 

Muito obrigado a todos. 


